

とき たの
刻を愉しむ
～ 出れば旅の空 ～



行田ロータリークラブ

国際ロータリー第2570地区 第5グループ

2018-19 年度 RI 会長:バリー・ラシン / ガバナー:茂木 正 / 会長:碓井勝也 / 幹事:鈴木貴大
クラブ会報委員会 委員長:黒田淳一 / 例会日:木曜日 午後 12:30 開会 / 会場:アイトピア

第2550回 10月第4例会 10月25日(木)

[卓話例会 NPO国際人をめざす会 上原雅子 様]

- 点鐘 碓井勝也 会長
- ロータリーソング斉唱
- 四つのテスト唱和
- 来訪者紹介
- 会長の時間 碓井勝也 会長
- 幹事報告 鈴木貴大 幹事
- 委員会報告
- 卓話
- プログラム・スマイル委員会
- 点鐘 碓井勝也 会長

点 鐘

来訪者紹介



NPO法人 国際人をめざす会
理事 阿部 清様 理事 上原 雅子様



行田市教育委員会の皆様

会長の時間



皆さんこんにちは、

2点申し上げます。最初は本日の例会について、2点目はメンバー向けに報告と御礼です。

本日は国際人を目指す会から 阿部清様 上原雅子様をお迎えしての英語で落語、例会です。阿部様、上原様本日は大変ありがとうございます。また、行田市教育委員会からも教育長様を始めとして大勢の方にお出で頂いております。ご参加いただきまして誠にありがとうございます。

行田ロータリークラブでは青少年に対する奉仕活動を、その発足のころから重点的に行ってきました。本年も市立図書館への図書の寄贈や、白河市との小学生交換会、年末のスクールバンドフェスティバルなど行わせていただきますが、今回試みに、日本の最も親しみやすい古典である落語を、英語で語ろうという催しを行ってみることとなりました。

詳しいことはこれから阿部様や上原様から、ご説明と実演がありますので私からは申し上げますが、狙いは日本の伝統的な文化を未来につなごう、ということであります。

そしてその手法も、国際化という、これからの青少年にとって避けて通れない道を楽しくトライしていける方法ということであります。

生徒たちが感じる思いと、私たちが感じる思いではもしかすると違いがあるかもしれませんが、とにかく

一度トライしてみる、英語で落語を愉しんでみる、そんな気持ちであります。皆さんもどうぞ英語だからと言って顔をこわばらせないで、楽しんでお聞きいただければと思います。

2点目です。

先週の木曜日 台湾台北より姉妹クラブの城中ロータリークラブのメンバー22名が来日いたしました。3年ごとに行っている姉妹クラブの更新、調印式を行うためです。

皆様にご案内いたしました、大勢のメンバーにご参加いただき、滞りなく調印式を行い、盛大に懇親会を催すことが出来ました。改めて参加できなかったメンバーの皆様にご報告するとともに、国際交流ということで、言葉もあまり通じない中、参加して大いに盛り上げ、親睦を図ってくれたメンバー諸兄に改めて御礼申し上げます。

本日は今年度基本方針“刻を愉しむ”のまさにその時と思っています。

参加された皆様にとって楽しい時間となるよう願ってやみません。

上原様 どうぞよろしく願いいたします。以上です。

幹事報告



鈴木貴大 幹事

10/21 第2570地区 世界遺産登録推進委員会主催による、さきたま古墳群見学研修が開催されました。

当クラブから出向している、藤間利一会員、小澤照章会員、斉藤浩二会員がそれぞれ持ち場で活躍し、当日は碓井会長も参加して 盛大に開催されました。

10/18 台湾城中ロータリークラブとの姉妹クラブ締結調印式・懇親会が開催され、両クラブの友好を深めました。

委員会報告



親睦委員会 大谷委員長

○日帰り東京旅行の諸注意について

卓話



阿部 清 様

NPO法人 国際人をめざす会について19年前に19人で設立し現在会員が200名であるなど紹介がありました。



NPO国際人をめざす会 上原雅子 様





司会 新井弘美 会員

英語落語は、英語教育に使えるのではないかと考えて始めましたとのことでした。

落語について一通り説明され、英語落語での苦勞などを話されました。

英語小話の披露の後、英語落語を実演していただきました。

出席状況報告



プログラム・スマイル委員会 坂田委員長

正会員数	67名
本日の出席者	35名
本日の出席率	52.2%

ニコニコ報告

○碓井会長

・阿部様、上原様ようこそ行田RCへ 英語で落語ありがとうございます。

※本日のニコニコは3,000円でした。

ありがとうございました。